



藤の実

令和6年6月14日 No.11

命や思いやりの心を大切に！「人権の花」植栽式！！

5日（水）、人権擁護委員の〇〇〇〇さんと〇〇〇〇〇さん、大仙市役所の〇〇〇〇さんをお迎えして「人権の花」の植栽式と花植えの会を行いました。人権擁護委員の〇〇さんからの人権についてのお話を聞き、人権擁護委員の〇〇さんと大仙市役所の〇〇さんの協力を得ながら、全校でいねいに花植えに取り組みました。

「人権の花」運動は、命の大切さを知り、やさしさと思いやりの心を育むことをねらいとして行われているものです。きれいな花を長く咲かせるために、この後の水やりなどの世話にもしっかりと取り組み、花はもちろんです。が心もしっかりと育てていきたいと思っております。



「はばたき運動」にチャレンジ！

今年も子どもたちの体力づくりを目指して「はばたき運動」に取り組んでおります。秋田県の子どもの体力は高いと言われておりますが、最近では2極化が進み、ほとんど体を動かさない子どもたちも増えてきております。本校は、大丈夫だと思っておりますが、子どもたちの生きる力の育成のため、ご理解とご協力をお願いいたします。

暑くなりましたので、汗ふきタオルと水筒を持たせていただくと助かります。よろしくお願いいたします。



野球スポ少全県大会へ！

大仙南アブレイズスポーツ少年団（野球）が、学童野球の高円宮杯マクドナルドトーナメントにおいて優勝し、6月22日・23日・29日に長沼球場で行われる全県大会に出場することが決まりました。

本校からもたくさんのメンバーが出場いたします。全県大会での活躍を期待しております。がんばれ！大仙南アブレイズ！！



緑の羽根募金！ご協力ありがとうございました



運営委員会が先になり、がんばってくれた緑の羽根募金活動で、6,239円の募金が集まりました。ご理解とご協力ありがとうございました。今後ともご協力よろしくお願いいたします。